



WIR DANKEN VON HERZEN

Wir wären gerne noch ein Stück des Weges mit dir gegangen...

Peter Spengler-Bommer

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Jedoch zu wissen, wie viele ihn schätzten und gerne hatten, gibt uns Trost und Kraft. Wir sagen allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme.

Schön ist, dass wir auch diesen Weg nicht allein gehen mussten.

Unser besonderer Dank geht an:

- Herr Dr. M. Pless vom KSW Winterthur und an Herr Dr. O. Baggenstos, Bülach für ihre langjährige liebevolle Betreuung
- dem Team der Spitex Bülach
- Herr Pfarrer J. Spielmann für die einfühlsamen Worte und die würdevolle Trauerfeier
- dem Organisten für die musikalische Umrahmung

Wir danken dir lieber Peter, lieber Papi und Grosspapi für die wundervolle Zeit, für all die tollen Momente, das gemeinsame Lachen und die vielen schönen Erinnerungen.

Sie werden uns auf ewig bleiben.

Ebenfalls bedanken wir uns für die vielen Karten und Geldspenden.

Bülach, im August 2022

Die Trauerfamilie